

Pressemitteilung

Neuss, 27. Juli 2022

Gute Entscheidung für die Kunden: Sparkasse schafft Verwahrentgelt ab

Als Reaktion auf den Beschluss der Europäische Zentralbank (EZB) vom 27. Juli, den Leitzins um 0,50 Prozentpunkte, anzuheben, verzichtet die Sparkasse Neuss ab sofort auf die Berechnung eines Verwahrentgelts für ihre Kunden.

Unternehmenssprecher Stephan Meiser hierzu: „Auf diese Entscheidung der EZB haben wir und insbesondere die Sparer und Anleger lange gewartet. Jetzt ist die Zeit der Negativzinsen fürs Erste vorbei. Nach 10 Jahren Nullzinspolitik ist dies ein klares Signal zur Bekämpfung der Rekord-Inflation im Euro-Raum.“

Die Sparkasse erfüllt damit Ihre Zusage, ein Verwahrentgelt nur so lange zu berechnen wie es die Zinspolitik der EZB erfordert.

Ansprechpartner

Stephan Meiser
Direktor Unternehmenskommunikation
Unternehmenssprecher

Telefon: 02131 97-1080
stephan.meiser@sparkasse-neuss.de

Annette Neth
Leiterin Abteilung Kommunikation
stv. Unternehmenssprecherin

Telefon: 02131 97-1081
annette.neth@sparkasse-neuss.de